(3) 平成30年1月1日 第102号 第102号 第102号



# カラオケ大会





11月30日(木)、療養部とデイケア合同でカラオケ大会を行いました。参加された利用者様は美声と歌唱力に聞き入っていました。

#### 御莊中体験学習





11月9日(木)御荘中学校2年生の生徒さんが福祉体験学習にみえました。老人保健施設の役割や、色々な職種の仕事内容等の説明を受けた後、各フロアに分かれてもらいました。各フロアでは車椅子を磨いたり、利用者様とお話をしたりしました。また午後からは、利用者様の方と趣向を凝らしたレクリエーションを行いました。

#### 感染症対策委員会勉強会

11・12月に2日間ずつ、全職員を対象にノロウイルス感染症勉強会を開催しました。 内容は、おう吐物と排泄物の処理方法を、映像(動画)を見ながら実際に行いました。作 業内容を一つ一つ確認しながら行ったことで、より確実に処理方法を身につけることが出来 ました。

感染力が非常に強いノロウイルスは、発症時の初期対応が一番重要です。慌てず的確な処理が出来ることを徹底し、感染拡大防止に取り組んで行きたいと思います。

(感染症対策委員会 吉良)

### クリスマス会





12月24日(日)各フロアにてクリスマス会を行いました。サンタクロースとトナカイに扮した職員がプレゼントを配って廻りました。皆さん笑顔で受け取ると、その場で中身を確認する人や、お部屋まで帰ってからゆっくり確認すると言って、急いでお部屋へ帰られる人もいました。会場では、お菓子やコーヒー、ジュースがふるまわれ皆さん楽しそうに過ごされていました。



## 餅つき





12月28日(木)年末恒例の餅つきを行いました。今年も、南宇和地区防犯協会様から頂いたもち米で、鏡餅や芋の餅をついていきました。つきあがった出来たてのお餅を美味しそうに笑顔で食べていただきました。

# デイ行楽行事



#### 11月16日(木)



